
Ata no 28 de2022

Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos ,

segunda-feira, reuniram-se na §da severino Silveira, em Sessão ordinária, os Seúores vereadores: Neto

Viana - pT, Adilson Seixas - pDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê

Brito - pDT, Renan Delabary - pp e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates - ausência

justificada, sob a presidência do Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com

a Constituição, Lei Organica e Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão Ordinária' O Senhor

Presidente colocou eÀ apreciação e votação a Ata 27 de 2022, apreciada e, logo após, aprovada por

unanimidade. A presidenie solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente:

PROJETO DE LEI I2IIO2}AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL ADICIONAL SUPLENTAR'

NO VALOR DE RS 1.27s,00 NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA DE SAUDE. AUTORIA PODER

ExECUTrvo; pRoJETo DE LEt 7zt2o22 RECoNHECE os RoDEIos cAMPEIRos coMo PATRIMÔNIO

õõiúRAr-, piüircA ESpoRrrvA E DE RELEVANTE rMpoRrÂNCIA soctAI- E ECoNôMICA PARA o
MUNICÍPIO DE LAVRAS DO SUL. LEGISLATIVO MLTNICIPAL. AUTOzuA VEREADOR JULIANO

CONFISCO _ PP; INDICAÇÃO N'5812022 SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE SER ALTERADA

CoM AS DEVIDAS ADEÓUAÇÕES, NA LEI MUNICIPAL N" 3.60012022,, QUE DISPÕE SOBRE O SISTEMA

MLINICIPAL DE CULTURA DE LAVRAS DO SUL, SEUS PRINCIPIOS, OBJETIVOS, ESTRUTURA,

ORGANIZAÇÃO, GESTÃO, INTERRELAÇÕES ENTRE SEUS COMPONENTES, RECURSOS HUMANOS,
FINANCEIROS, ATRAVES DE PROJETO DE LEI, A NOMENCLATURA DO CONSELHO MLTNICIPAL DE

CULTURA _ CMC - SEÇÃO III - DA INSTÃNCIA DE ARTICULAÇÃO, PACTUAÇÃO T, DELIBERAÇÃO
CAPÍTULO III _ DA ESTRUTURA, PARA CONSELHO MLTNICIPAL DE CULTURA E PROMOÇÃO DA
IGUALDADE RACIAL. AUTORIA VEREADOR JULIANO CONFISCO _ PP; PEDIDO DE INFORMAÇÔES N"
15212022 QUE SEJA TNFORMADO A ESTA CASA LEGISLATTVA, O SEGUINTE: QUAL A PREVISÃO
PARA O FECHAMENTO DAS ABERTURAS DO PREDIO ONDE FI.INCIONAVA A PASTEUzuZADORA
LEITE DO VOVÔ, LOCALTZADA NO BAIRRO COTIAB; QUAL SERA A DESTINAÇÃO DO PREDIO; EM

QUE SITUAÇÃO SE ENCONTRA A ANÁLISE FEITA PELO SETOR ruÚOTCO DA PREFEITURA
MUNICIPAL SOBRE A PROPRIEDADE DO LOCAL. AUTORTA VEREADOR NETO VIANA _ PT; PEDIDO
DE TNFORMAÇÕES N" 15312022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATM, SE HA
PREVISÃO DE MANUTENÇÃO E DESTINAÇÃO DO PREDIO ONDE ERA LOCALIZADO O ANTIGO
QUARTEL,LOCALIZADO NO BAIRRO BULCÃO. AUTOzuA VEREADOR NETO VIANA _ PT; PEDIDO DE
TNFORMAÇÕES N' 15412022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLTAIVA, QUAIS OS
CRITERIOS QUE SÃO ADOTADOS PARA A SELEÇÃO DOS BENEFICIÁRIOS E POSTERIOR
DISTRIBUIÇÃO DAS CESTAS BASICAS PELA ASSISTÊNCIA SOCIAL. AUTORIA VEREADOR NETO
VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N" 155/2022 l)Considerando o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N"
1112022, que "solicitava à Secretaria de Assistência Social providências cabíveis visando agendar uma visita da
Assistente Social à residência de no I 17, na Rua Dom Bosco, no Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria), para a emissão de
laudo quanto às condições onde está acomodado o Senhor José Rafael Carvalho Brito (35 anos), que sofreu um
acidente de trânsito em agosto de 2021 e perdeu os movimentos dos membros inferiores;" 2)Considerando que a
resposta, conforme o Mem. 5912022, subscrito pela Secretária de Assistência Social, de l2 de julho de 2022, é que a
referida Pasta não tratarâ mais de política pública habitacional, e que a matéria acima tinha sido enviada pelos
serviços do CRAS ao Conselho de Habitação. Diante desta resposta, perguntamos ao CONSELHO MTINICIPAL DE
HABITAÇÃO: a)Quais as medidas adotadas para o atendimento, na prática, do Pedido de Providências no 7712022?
b)Qual a previsão para o Pedido de Providências no 7712022 ter o seu objetivo alcançado, ou seja, da obra ser
concluída? AUTOzuA VEREADOR DIMMY ALVES - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N" 156/2022 eUE
SEJA ENCAMINHADO A APAE, UM OFÍCIO SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE A PREVISÃO DE
RETORNO DOS ATENDIMENTOS. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
TNFORMAÇÃO N. 15712022 QUE SEJA INFORMADO SE FoI FINALIZADO ACoRDo CoM o COMANDo
RECIONAL DOS BOMBEIROS PARA REALIZAÇÃO OP CURSO DE QUALIFICAÇÃO A FIM DE ATENDER
AS DEMANDAS DA OPERAÇÃO GOLFTNHO 2022t2023 NO MUNrCiprO DE LAVRAS DO SUL. AUTOzuA
VEREADORADILSONSEIXAS-PDT;PEDIDO DETNFORMAÇÃON. 158/2022 QUE EJA TNFORAMDA
EM QUE FASE SE ENCONTRA O PROCESSO PARA REGULARTZAÇÃO DA ÁREA EXISTENTE NA
LOCALIDADE DENAOMINADA PASSO DAS TROPAS. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
PEDTDO DE TNFORMAÇÃO No rs9/2022 QUE SEJA TNFORMADO SE ESTA SECRETARTA RECEBEU

Q PRQJETO ENCAMINFIADO E CADASTRADO NA SECRETARIA DO
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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL PARA OBRA DE REVITALIZAÇÃO NA PRAIA DO PAREDÃO.
AUTORIA VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE PROVIDÊNCIAS N" 106/2022 QUE ESTA
SECRETAzuA INTERCEDA JTINTO A CEEE _EQUATORIAL PARA QUE SEJA FEITA A INSTALAÇÃO DE
UM POSTE, COM SUPORTE E LÂMPADA, NA RUA BRÁULIO BRANDÃO, MAIS ESPECIFICAMENTE AO
LADO DA CRECHE MLTNICIPAL. AUTOzuA VEREADOR NENÊ BzuTO PDT ; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS N" 10712022 QUE ESTA SECRETARIA INTERCEDA JLTNTO A CEEE _ EQUATORIAL
PARA QUE SEJA FEITA A INSTALAÇÃO DE UM POSTE, COM SUPORTE E LÂMPADAS, NA TRAVESSA
ENTRE AS RUAS NILZA TEIXEIRA DA SILVA E LINIVERSINA DUTRA. AUTORIA VEREADOR NENÊ
BRITO - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIaS N" 108/2022 QUE SEJA PROVIDENCTADO PATROLAMENTO
E ENCASCALHAMENTO, LIMPEZADE BUEIROS E PODA DE VEGETAÇÃO DA ESTRADA DO RINCÃO
DOS SARAIVAS. AUTORIA VEREADOR NENÊ BRITO - PDT. Grande Expediente: Vereador Juliano
Confisco - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Parabenizou o colega Vereador Nenê Brito pelo seu aniversiário,
desejando muita saúde a ele. Deixou seu repúdio pelo acontencimento no Ginásio de Esportes onde o
Grupo Independente estava jogando e os torcedores atrapalharam, e que espera que isso nçao se repita.
Deixou uma boa semana a todos. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB desejou uma boa tarde ao

seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Desejou os parabéns ao colega vereador Nenê Brito. E deixou seu desabafo, sobre o acontecido no Ginásio
de Esportes no jogo do Independente. Saudou o lançamento da candidatura do Deputado Raysen-PP,
Tanizia Sabina-PTB e a comandante Nádia ao Govemo do Estado. Logo desejou uma ótima semana a
todos. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Desejou os parabéns ao colega
vereadorNenê Brito desejando muita saúde e muitos anos de vida. Disse que esteve no dia 27128 de julho
do corrente mês juntamente com o Presidente e vereador Luis Augusto Bittencourt na Assembléia
Legislativa na 8o Conferência de Soberania e Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável do Estado
realizada pelo CONSER.Também disse que dia 29 esteve na cidade de Santa Maria visitando a Horta
Comunitaria no Bairro Cipriano da Rocha e parabenizou pela horta e o desempenho de todos. Falou sobre o
Projeto de Lei sobre o combate a fome. Falou também sobre o FUNDER (Fundo de Desenvolvimento
Rural). Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu
a palavra. Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Parabenizou o Colega Nenê Brito pela
passagem de seu aniversário. Falou do evento que aconteceu no sabádo evento no qual infelizmente
ocorreu o que já foi comentado nessa sessão. Disse que lamenta que certas pessoas não conseguem torcer
acompanhar, e disse que e muito triste. Falou sobre o Pedido de Informações nol55122. Vereador Renan
Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. E ao municipe que prestigia a nossa sessão. Desejou um feliz
aniversário ao colega Nenê Brito desejando muitas felicidades a ele. Também falou desse episódio no
ginásio de esportes e lamentou, e torce para que não veúa se repetir. Falou sobre as candidaturas onde o
colega vereador Clemar comentou em sua fala. Falou também sobre os problemas das quedas de luz em
nosso municipio. Logo se dirigiu ao Vereador Neto sobre suas indicações e Pl. Relatou sobre a estrada
LavrasxBagé. O Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP cumprimentou o colega e vereador Nenê
Brito pelo seu aniversario. Falou sobre o assunto do Ginásio Municipal e deixou registrado onde começou
a briga. Considerações Finais: Vereador Juliano Confisco PP- agradeceu a palavra. Vereador Clemar
Biaggi (Careca) PTB -agradeceu a fala. Vereador Neto Viana - PT agradeceu a equipe da Escola Dr
Claudio a Diretora Eliane e aos monitores onde fi,zeram pinturas paras as crianças brincarem. Logo desejou
uma ótima semana a todos e pediu para que todos se cuidem. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a

fala. Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a

palavra. Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a palavra. O Vereador Presidente Luis Augusto
Bittencourt- PP deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de
todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinaria. Sala "Severino
Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 1o agosto de2022.
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Vereador Augusto Bittencourt
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